

Sandro Pérez gana la primera prueba del Campeonato de España de Karting en Málaga

07/06/2021



El piloto levantando su copa tras la victoria.

El joven piloto eldense de automovilismo, Sandro Pérez, ganó la primera carrera del Campeonato de España de Karting que se celebró en el circuito internacional de Campillos, Málaga. Tesón, trabajo, paciencia, esfuerzo y sobre todo no rendirse nunca, ese es su lema, y al final llegan los resultados, ha dicho el piloto tras la victoria.

Tras un fin de semana intenso en el que las desavenencias no han dejado de hacer acto de presencia, el piloto consiguió subir a lo más alto del podio en la primera prueba del #Cekfinetwork. El piloto agradece "a sponsors y a todos los que con su trabajo y apoyo han hecho posible todo esto, y en especial a Fede Songel".